



DJM Brandenburg: Siebter Meisterschaftstitel für Johannes Lotz

Doppelvierer löst WM-Ticket

Die neuen Deutschen Meister im U23-Doppelvierer heißen Johannes Lotz, Moritz Wolff, David Junge und Franz Werner (Hanauer RG, Berliner RC, RC Potsdam, Pirnaer RV): Das Top-Team verwies auf dem Beetzsee in Brandenburg in einem furiosen Schlagabtausch die starke interne Konkurrenz aus Hamburg/Gießen/Berlin in 5:51,57 Minuten mit 3,59 Sekunden Vorsprung auf den Silber-Rang. Bronze ging an Malte Engelbracht, Klas-Ole Lass, Tim Liebrich, Steven Hacker (Deutscher RC, RC Potsdam, RC Nürtingen, Dresdner RC), die in 5:57,54 Minuten die Ziellinie überquerten.

Es war ein mit Spannung erwarteter Vergleich an der Spitze des Feldes, in dem es zum Schlagabtausch zwischen den amtierenden WM-Bronzemedaillengewinnern in dieser Bootsklasse kam: Denn Henrik Runge, Anton Finger (Hansa Hamburg/Berliner RC) traten als eine Bootshälfte der WM-Crew des Vorjahres an – komplettiert mit dem Titelverteidiger im Einer, Marc Weber (Gießen) und Wiebe Veenstra (Hamburg). Und Johannes Lotz repräsentierte als Schlagmann ein weiteres Viertel der WM-Starter von Posen (Polen). Lotz & Co. starteten am schnellsten, gefolgt von Hannover/Potsdam/Nürtingen/Dresden). Schlag um Schlag baute Hanau/Berlin/Potsdam seinen Vorsprung bis in Ziel aus und lag bereits zur Halbzeit mehr als eine Bootslänge vor den Vorfolgern. Mit diesem Resultat lösen Lotz, Wolff, Junge und Werner ihr Ticket für die U23-WM Ende Juli in Sarasota/Florida. Bereits 2017 hatte Lotz den Doppelvierer als Schlagmann zu nationalen Titelehren geführt. Nunmehr folgte das siebte Meisterschaftsgold insgesamt.

Als Bonbon ergatterte Lotz mit Bootspartner Wolff auch Silber im Doppelzweier. Bei kräftigem Seitenwind und ungünstigem Wellengang entwickelte sich ein harter Bord-an-Bord-Kampf zwischen der Kombination Hanau/Berlin und den WM-Kandidaten in dieser Bootsklasse, Finger/Runge (Berlin/Hamburg). Lotz/Wolff kamen bei ihrem zweiten gemeinsamen Auftritt im Doppelzweier gut in Fahrt ließen den Kontakt zum WM-Doppelzweier nie abreißen. Eine halbe Bootslänge trennte das Führungsduo bei den Durchgangszeiten. Am Ende lag das WM-Duo eine Bootslänge vor den Verfolgern.

Für den HRG-Weltmeister und HANAUER Sportler des Jahres 2014 ist nach den überzeugenden Resultaten in Brandenburg die sechste WM-Nominierung in Folge durch den Deutschen Ruderverband (DRV) perfekt. Das ist neuer Rekord im Hanauer Rudersport. Im letzten Jahr hatte Lotz nach Gold und Silber bei den Junioren mit Bronze seine erste Medaille in der Männerklasse ergattert - ebenfalls als Schlagmann des Doppelvierers.

KONTAKT

Stefan Lotz | Medienarbeit

Eberhardstraße 6, 63450 Hanau

06181/184413 (privat), 069/58098-164 (dienstlich), 01573/7854704 (mobil)

E-Mail: redaktion@2000meter.de, Internet: www.2000meter.de